En déambulant dans la ville, nous sommes passés par des ruelles étroites portant des noms anciens tels que la « ruelle aux chats »



Nous avons également visité des cours somptueusement décorées telles que celle-ci



Ici, le porche d'entrée d'une de ces cours



Voilà un exemple d'escalier très travaillé



Ici, les pans de bois sont de magnifiques sculptures. Malheureusement, elles ont été rabotées lorsque l'on a crépi les maisons



Au XIX° siècle, en effet, les murs et les pans de bois ont été crépis afin de laisser croire qu'il s'agissait de maisons en pierre, ce qui à l'époque était valorisant



Compte tenu de tous les travaux accomplis depuis quelques années, la ville est devenue très coquette et attire nombre de touristes

